
 
 

 

 

 

COMUNE DI ROSSANO VENETO 

PROVINCIA DI VICENZA 
-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione  ordinaria   Convocazione 1ª   Seduta pubblica 

            
OGGETTO: 

 
L'anno  duemiladieci  addì  VENTICINQUE  del  mese di NOVEMBRE  presso la sede  municipale.  

Convocato dal   Vice Sindaco  mediante lettera d'invito del  18/10/2010  prot. nº 17660,  fatta 
recapitare  a ciascun  consigliere,  si  è oggi  riunito  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del   

Sindaco TREVISAN Gilberto  e l'assistenza del Segretario Comunale ORSO Dott. Paolo. 
Fatto l'appello, risulta quanto segue: 
 

 
                                                                       

          

Presenti N. 16 Assenti N. 1  
 

Vengono nominati  scrutatori i Sigg, OSELLADORE Paolo, BERNARDI Christian e 

GASTALDELLO Andrea.    
  

Il   Sindaco, TREVISAN Gilberto, assume la presidenza. 

 

 
 

 

 

 

COPIA WEB  

Deliberazione  N. 65 
 In data   25/11/2010 

 Prot. N. 19330 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

   
1. BERNARDI Christian                     *                            10. MARTINI Morena           *                                

2. BONAMIN Moreno                                 *                                      11. OSELLADORE Paolo              *      

3. CARINATO Riccardo                             *            12. PEGORARO Davide                  *                 

4. GASTALDELLO Andrea      *                               13. PESERICO Clemente         *                               

5. GIACCHERI PAOLA      *              14. ROSSI Franco           *           

6. GUARISE Giuseppe               *                           15. SARTORE Aldo           *             

7. LISCIOTTO Eleana       *            16. TREVISAN Gilberto    *                                           

8. MARCON Ezio                                    *                                  17. VICO Sabrina      *           

9. MARINELLO Roberto           *                                                           

       

                                                                                  

                                          

 
LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 04.11.2010, REPERTORIATI AI  NN. 
56, 57 E 60. 
 
 
 



P R O P O S T A  D I  D E L I B E R A Z I O N E  

 

 
 
OGGETTO: LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 04.11.2010, 

REPERTORIATI AI  NN. 56, 57 E 60. 
 

 
 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
UDITA la lettura, a cura del Presidente, della data e dell’oggetto delle deliberazioni assunte dal 
Consiglio Comunale  in data  04 Novembre 2010; repertoriate ai nn.56, 57 e 60; 
 
VISTI i  verbali delle sedute consiliari del 04 Novembre 2010; repertoriati ail nn. 56, 57 e 60; 
 
RITENUTI gli stessi meritevoli di approvazione; 
 
VISTO l’art. 41 del vigente regolamento interno per il funzionamento del Consiglio Comunale; 
 

 

D e l i b e r a 
 
 

di approvare i verbali della seduta consiliare svoltasi  in data 04 Novembre 2010, repertoriati ai nn. 
56, 57 e 60. 
 
 
 

******** 
 
 
 
 
 

Sulla  suestesa  proposta  di  deliberazione  è  stato  acquisito  il  seguente  parere  ai  sensi  
dell'art. 49 del D.Lgs 18/08/2000, n. 267: 
 
 
- VISTO, si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 
 
 
 

                IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO 

              IL SEGRETARIO GENERALE  

           f.to    -   Dott. Paolo ORSO  – 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 



SINDACO: Bernardi, Gastaldello Andrea e prendiamo Oselladore, contabile. OK. Allora. 
Prima del Punto N. 1 volevo un attimo ricordare, non serve fare minuti di silenzio in quanto 
forse Lei nemmeno l’avrebbe voluto. Una settimana fa è morta Gina Zanon. Con Gina 
Zanon avevamo un bellissimo rapporto qui in Amministrazione, tant’è vero che il 
Vicesindaco l’ha ricordata in Chiesa, dicendo, appunto, che c’era un lavoro che era 
prossimo a partire, appunto, con Gina e che, purtroppo, non so se è un lavoro che sarà 
possibile portare avanti o se verrà interrotto: sembra che sia difficile, no? Ecco. Volevo 
ricordarla, perché non era Una qualunque, ma era un personaggio importante e 
sicuramente ha portato del lustro al nostro Paese. Ecco. In Consiglio Comunale la voglio 
ringraziare per tutto quello che ha fatto per la ‘sua’ Rossano Veneto. Lei amava chiamarla 
‘la sua Rossano’ … 
VICESINDACO: Anche se era trasferita a Rosà. 
SINDACO: Esatto. Ecco. Mi sentivo in dovere di farlo. 
VICESINDACO: Bravo. 
SINDACO: Bene. Grazie per questi attimi di silenzio! Prego. 
GUARISE: Vorrei sapere, prima di cominciare il Consiglio Comunale, se, dopo l’incontro 
che è stato fatto con i Rappresentanti della Wind, se c’è stato qualche seguito e se si può 
aver notizia in Consiglio Comunale se si sono già avviati dei contatti per arrivare alle 
conclusioni che sono state concordate quella sera. 
SINDACO: Prego. 
GASTALDELLO: Al momento gli sviluppi dell’incontro di giovedì scorso sono nel fatto che 
si sta organizzando un’Assemblea Pubblica con i Residenti di Via Cusinati e dintorni per 
valutare l’ipotesi di installare l’antenna radio – base nei pressi dello Stadio e si è già in 
contatto con l’A.R.P.A.V. per andare a fare una Convenzione per definire il Nuovo Piano 
Antenne. L’A.R.P.A.V. nella giornata di domani o lunedì ci fornirà il Tecnico incaricato di 
collaborare con noi per la definizione del Piano Antenne e questo Tecnico sarà presente 
anche all’Assemblea Pubblica con i Residenti di Via Cusinati e dintorni. Proprio perché ci 
deve ancora essere comunicato il nome del Tecnico, aspettiamo a definire la data 
dell’Assemblea: penso comunque nella settimana dal 7 al 10 dicembre di definire per 
l’Assemblea Pubblica. 
GUARISE: Chiedevo se la Wind ha contattato la ditta Pegoraro … [N.d.R.: Interviene e 
continua senza microfono il Cons. Guarise … come d’accordo ...] 
GASTALDELLO: NO. Con la Wind eravamo d’accordo che prima facevamo l’Assemblea 
Pubblica e dopo si sarebbe proceduto a contattare la Ditta. 
SINDACO: Come sarebbe, come che è giusto, naturalmente. Beh, è stata fatta, mi 
sembra, un’ulteriore cosa in più: mi pare che abbiamo scritto alle Compagnie della 
telefonia di fornirci i loro Piani di Sviluppo Antenne per i prossimi anni … 
VICESINDACO: Lo sviluppo aziendale. 
SINDACO: … Lo sviluppo aziendale, esatto, per capire come intendono muoversi nel 
nostro territorio. Mi pare che abbiamo preso la Wind, la Telecom, la Vodafone e la Tre, mi 
pare, no?. Ecco, le quattro … OK. Prego. 
PEGORARO: La ditta Pegoraro, che anche rappresento, non è stata contattata da 
nessuno. 
SINDACO: Sì. Questo è importante,no?, appunto perché non si crei confusione. Ad oggi, 
posso dirlo, ad oggi la ditta Pegoraro non ha avuto nessun contatto con nessuna 
Compagnia della telefonia mobile. Perciò rimane dichiarato e non … 
 
Punto N. 1 – Lettura ed approvazione verbali seduta del 04/11/2010, repertoriati ai 

nn. 56, 57 e 60. 
SINDACO: Come al solito do per scontato che li abbiamo dati per letti. E’ aperta la 
Discussione. Nessuna Discussione. Dichiarazioni? Nessuna Dichiarazione.  
Il Sindaco pone in votazione la suestesa proposta di deliberazione che viene approvata 
con voti favorevoli n. 14, astenuti n. 2 (Guarise Giuseppe e Bernardi Christian), 
legalmente espressi da n. 16 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 



Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 

 

              IL PRESIDENTE                                            IL SEGRETARIO COMUNALE   

    F.TO   TREVISAN Gilberto                                         F.TO  ORSO  Dott. Paolo 
  

 

 

=================================================================== 

N. 1318  Reg. Pubbl. 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale 

viene pubblicato il giorno 17/12/2010  all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni 

consecutivi.          

lì 17/12/2010       IL SEGRETARIO COMUNALE   

                                                                      F.TO ORSO Dott. Paolo 

                          
=================================================================== 

 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 

267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                            IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                 

....................................................... 
 

 

 

 

            COPIA USO WEB 
 


